

A pesar de EE.UU. continuará Venezuela su rumbo socialista y antiimperialista, afirma Cabello



Caracas, 12 mar (RHC) Venezuela continuará el rumbo socialista y antiimperialista trazado por la Revolución bolivariana, a pesar de las medidas coercitivas aplicadas por Estados Unidos, aseguró el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello.

En su habitual programa Con el mazo dando, transmitido por Venezolana de Televisión, Cabello rechazó la decisión de Washington de renovar la orden ejecutiva de 2015 que declaró a la nación sudamericana una amenaza inusual y extraordinaria para la seguridad nacional y la política exterior estadounidense, reporta Prensa Latina.

'Somos por un año más una amenaza inusual y extraordinaria, pasarán siglos y Venezuela seguirá el camino de la Revolución bolivariana, de nuestro socialismo', subrayó el titular del foro plenipotenciario.

El también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) desmontó la matriz informativa impuesta por diversos medios de prensa en torno a supuestas acciones de represión contra la movilización opositora del martes último, convocada por el diputado golpista Juan Guaidó.

El dirigente socialista aseveró que las fuerzas del orden dispararon varias descargas de gases lacrimógenos contra grupos de encapuchados que lanzaron piedras a la policía con el fin de sembrar un escenario de violencia en las protestas.

Cabello aseguró que el cabecilla opositor y sus colaboradores necesitaban difundir un falso escenario de represión gubernamental para justificar que la marcha no se dirigiera hacia el Palacio Federal Legislativo, en el centro de Caracas, como planteaba la convocatoria inicial.

El primer vicepresidente del PSUV recalcó que la dirigencia de la extrema derecha nunca tuvo la intención de marchar hacia la sede de la Asamblea Nacional (parlamento); 'engañaron a su propia gente diciendo que venían para el centro de Caracas', aseveró.

En declaraciones a la prensa el martes último durante una movilización de la militancia revolucionaria, Cabello destacó la escasa capacidad de movilización de la derecha y la fractura existente entre los diversos sectores de la oposición.

Precisó que el escaso respaldo al cabecilla opositor responde a la ausencia de una propuesta política acorde a las necesidades del país y al descrédito acumulado tras varios escándalos de corrupción.

Voceros del Gobierno bolivariano denunciaron la semana anterior maniobras del sector más radical de la oposición dirigidas a sembrar un escenario de violencia en las protestas convocadas para este martes.

Cabello aseguró que acciones desestabilizadoras como el reciente incendio provocado en almacenes del Consejo Nacional Electoral forman parte de los planes de la oposición radical para movilizar a su gente.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/216595-a-pesar-de-eeuu-continuara-venezuela-su-rumbo-socialista-y-antiimperialista-afirma-cabello>



Radio Habana Cuba